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Lebenslauf zu der Vorlage (GV Ziero/16/10903)

Sachstand geplanter Baumaßnahmen

Beschlüsse:
02.11.2016 Bauausschuss der Gemeinde Zierow

Herr Kieslich informierte kurz über die Bearbeitungsstände: 
Weg zum Strand – Fördermittel sind für 2017 beantragt. Die Ausführung für den Plattenweg 
Lindenstraße würden wir als Amt aus verschiedenen Gründen zurückstellen und ggf. eine 
Planungserweiterung für das planende Ingenieurbüro Strandweg empfehlen. Die Planung 
LED Umrüstung für die gesamte Ortslage wird derzeit mit einem Ingenieurbüro und der 
beauftragten Instandhaltungsfirma erarbeitet. Diese liegt zur nächsten BA Sitzung vor. 
Inwieweit die K22 eine eigene Maßnahme werden wird, muss in der nächsten Sitzung 
entschieden werden. Für die Radwegeplanung Zierow bis Stadtgrenze Wismar Richtung 
Hoben liegt ein  Honorarangebot vor. Radwegeplanung Zierow bis Proseken liegt ebenfalls 
ein Honorarangebot vor. Herr Kieslich berichtete über einen Termin mit Frau Große 
(Landkreis), dass im Doppelhaushalt 2017/2018 Mittel für eine Machbarkeitsstudie bereits 
eingestellt sind. Um dieses Vorhaben zu unterstützen, wird in der nächsten BA Sitzung ein 
entsprechender Beschluss gefasst.

Herr Boge informierte über das Zusammentreffen bezüglich der Strandgestaltung über die 
Begehung mit dem Büro Stadt Land Fluss (SLF) aus Rostock Frau Höpfner, Herr Helbing 
sowie von BAB aus Wismar Herr Müller. Das Büro SLF hat sich ein Bild über die Ortslage 
und die verschieden Randbedingungen und Problemzonen in Zierow gemacht. Das Büro 
wird der Gemeinde seine Ideen vorstellen, damit daraufhin ggf. ein Rahmenplan - deren 
Bereich noch gefasst werden muss - erstellt werden kann. Er würde als Grundlage für alle 
Planungen in der Gemeinde dienen. Diese Planung wird jedoch einige Zeit in Anspruch 
nehmen, da man sich auch ein Bild über den Tourismus im Sommer verschaffen muss. In 
diesem Zusammenhang wurden auch die schwierigen Verkehrsströme in der Ortslage 
angesprochen.    

Weiterhin sollte in der übernächsten Woche ein Termin mit dem Stalu zur Thematik Strand 
stattfinden. Dieser wurde nach Besprechung Amt /BGM abgesagt, da die Gemeinde besser 
mit einem Konzept in dieses Gespräch gehen sollte. 

Herr Boge informiert über den stattgefundenen Termin über das Flurneuordnungsverfahren. 
Der Antrag wurde im Vorfeld gestellt. Ein Protokoll des Termins lag nicht vor. Aufgrund der 
Priorität der aufgezeigten Maßnahmen bestehen gute Chancen für eine Aufnahme in 2018. 

Die Maßnahme Zierower Bach wurde bereits vorgestellt. Derzeit wird der notwendige 
Landankauf bearbeitet. Diese Gesamtmaßnahme würde auch die betroffenen  Brücken und 
Durchlässe berücksichtigen.
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